

OTZ 10.08.2021

Instrumente und Möbel für die neue Schule

Der Rotary Club Gera spendet der Christlichen Gemeinschaftsschule die Ausstattung für ein Musikzimmer

Gera. Die Einzelteile sind aufgestellt und eingeräumt. Das angekündigte Geschenk an die Christliche Gemeinschaftsschule hat der Rotary Club Gera übergeben. Darüber informiert der Club, der sich lokal und international auch für Bildung engagiert, in einer Pressemitteilung.

115 Instrumente von Klanghölzern über Xylophon und Trommeln bis zum Stage-Piano gehören jetzt der Schule. Dass die wertvollen Instrumente gut aufbewahrt werden, wurden die Schränke gleich mit angeschafft. 12.000 Euro Spendengelder hat der Rotary Club Gera dafür aufgebracht.

Clubpräsident Kurt Dannenberg übergab mit einer kleinen Abordnung die Ausstattung des Musik-



Kurt Dannenberg, Präsident des Rotary Clubs Gera, bei der Übergabe von Musikinstrumenten an Philipp Seidel (l.), Geschäftsführer des Schulträgers Christliches Bildungswerk Gera.

FOTO: UWE MÜLLER

zimmers an Philipp Seidel, den Geschäftsführer des Schulträgers Christliches Bildungswerk Gera. „Wir freuen uns über die großzügige Spende und bedanken uns sehr“, wird er zitiert. Dannenberg habe hervorgehoben, dass alle Clubmitglieder sein Präsidenschaftsprojekt unterstützt hätten. Sogar der Rotary-Distrikt Thüringen/Franken habe das Vorhaben mit 4.000 Euro unterstützt.

Den Mitgliedern des Clubs Gera gehe es aber um mehr als einen Spendenscheck auszustellen. Sie würden Anteil am Werden und Wachsen der Christlichen Gemeinschaftsschule nehmen und sich mit deren wertorientierten Konzept beschäftigen. Den Musikunterricht

erlebnisreich zu gestalten, Kreativität zu fördern, Talente zu wecken und Inklusion zu unterstützen, dem habe sich ihr Projekt verschrieben. Die Rotarier hätten sich eng abgestimmt, welche Instrumente die Schule benötigt und diese beim Musikhaus Schlegel bestellt. Dessen Inhaber Uwe Schlegel freue sich, dass der Club bei der Beschaffung der Instrumente auf das ortsansässige Unternehmen vertraut habe.

Wenn es die Corona-Schutzmaßnahmen wieder zulassen, wollen die Mitglieder des Rotary Clubs Gera die Christliche Gemeinschaftsschule besuchen und Augen- und Ohrenzeuge sein, wie ihre Spende von den Mädchen und Jungen angenommen wird. red